

de Police pour la période du 1er au 15 juin est soumise et il est

Résolu: D'autoriser le paiement en entier du salaire de ceux y mentionnés.

5.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, au sujet du paiement de la taxe spéciale imposée pour l'occupation des voûtes sous les trottoirs et d'une proposition de certains propriétaires à l'effet que la Ville accepterait une renonciation à toute prescription jusqu'à ce que les tribunaux aient décidé de la légalité de l'imposition dans l'affaire de Drouin vs. la Cité, soumise à la Cour d'Appel.

Résolu: Que le Bureau ne peut recommander l'acceptation de la proposition ci-dessus et que le Trésorier de la Cité reçoive instructions d'exiger le paiement de ladite taxe.

6.—L'échevin Mayrand se présente devant le Bureau et se plaint des retards apportés au pavage de la rue Mont Royal.

L'Ingénieur en Chef est prié de faire rapport sur cette question.

7.—L'échevin Mayrand demande de faire certaines réparations au chemin de l'Avenue Papineau, au nord de la rue Mont Royal, afin de rendre ladite avenue passable.

L'Ingénieur en Chef reçoit instructions de prendre les mesures nécessaires pour rendre ladite Avenue passable, au moins sur un côté.

8.—Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité et de l'Ingénieur en Chef, recommandant la nomination à l'essai de M. J. T. E. Cardinal, à la position laissée vacante par la résignation de M. A. F. Dillon au département de la Voirie.

Résolu: Que ledit J. T. E. Cardinal soit nommé à la position ci-dessus, à l'essai, à un salaire sur le pied de \$800 par année.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 21 juin 1912, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée; MM. Lachapelle et Godfrey.

1.—Soumis un rapport du Département en Loi "re" demande d'exemption de taxes de la part de la Montreal Water & Power Co., comme considération de l'établissement d'un système de filtration.

Résolu: De référer au Trésorier de la Cité pour rapport.

2.—Sur recommandation du Chef du Département des Incendies, il est

Résolu: D'accepter la résignation du pompier J. Gonzague Blais du poste No. 31.

Il est

3.—Résolu: A la demande de l'éch. Boyd, de donner instructions à l'Ingénieur en Chef de préparer des plans pour l'expropriation des propriétés situées sur la rue Cathcart, entre Mansfield et Metcalfe, afin de continuer la rue Cathcart jusqu'à la rue Metcalfe.

4.—Soumis un rapport du Surintendant du département de l'inspection des Aliments, sur une demande de l'Inspecteur J. N. I. Laberge, pour un mois de vacances sur la prétention qu'il n'a pas pris de vacances l'an dernier.

Résolu: Que le Bureau ne peut accorder plus que la vacance réglementaire de 15 jours pour le présent, se réservant de décider plus tard sur une autre demande qui pourrait être présenté par M. Laberge.

5.—Soumise une communication du Secrétaire de l'Institut Technique de Montréal, demandant l'octroi d'une subvention de \$5,000 ainsi qu'il lui en a été accordée les années dernières.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant de payer ladite subvention à l'Institut technique de Montréal.

6.—Soumise une communication de l'Assistant Procureur Général M. Charles Lancôt, au sujet des comptes du Gouvernement de la Province à raison de l'entretien des enfants dans les écoles de réforme et d'industrie et des aliénés dans les asiles.

ment for the fortnight ending on the 15th June was submitted, and it was

Resolved: To authorize the payment of the full salary of those therein mentioned.

5.—Submitted a report from the City Treasurer, anent the payment of the special tax imposed for the space occupied by vaults under the sidewalks and a proposal from certain proprietors to the effect that the City waive prescription until the Courts have decided as to the legality of such tax in the case of Drouin vs the City, submitted to the Court of Appeal.

Resolved: That the Board cannot recommend the acceptance of the above proposal and that the City Treasurer be instructed to collect the said tax.

6.—Ald Mayrand appeared before the Board and complained of the delays of paving Mount Royal Avenue.

The Chief Engineer was requested to report on this matter.

7.—Ald Mayrand, asked that repairs be made to the Papineau avenue roadway north of Mount-Royal street, in order that said avenue be made practicable.

The Chief Engineer was instructed to take the necessary measures to render said avenue practicable at least on one side.

8.—Submitted a joint report from the City Comptroller and Auditor and the Chief Engineer recommending the appointment, on trial of Mr. J. T. E. Cardinal, to the position which has become vacant by the resignation of Mr. A. F. Dillon, in the Road department.

Resolved: That the said J. T. E. Cardinal be appointed to the above position, on trial at the rate of a salary of \$800 per annum.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 21st June 1912, a.m.

Present: His Worship Mayor L. A. Lavallée and Messrs Lachapelle and Godfrey.

1.—Submitted a report from the Law Department "re" application for exemption from taxes made by the Montreal Water and Power Co., in consideration of the installation of a filtration plant.

Resolved: That said report be referred to the City Treasurer for a report.

2.—On the recommendation of the Chief of the Fire Department, it was

Resolved: To accept the resignation of fireman L. Gonzague Blais of No. 31 fire-station.

3.—Resolved: At the request of Ald. Boyd, that instructions be given to the Chief Engineer to prepare plans for the expropriation of properties situated on Cathcart St. between Mansfield and Metcalfe for the extension of Cathcart street to Metcalfe street.

4.—Submitted a report from the Superintendent of the Food Inspection department, on an application from Inspector J. N. I. Laberge, for one month leave of absence in view of the fact that he did not take any holidays last year.

Resolved: That the Board cannot grant more than the 15 days holiday at the present time, reserving its decision as regards an other application which might be made by Mr. Laberge.

5.—Submitted a communication from the Secretary of the Technical Institute of Montreal, asking that a grant of \$5,000 be made to said institute as in the previous years.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said grant be paid to the Technical Institute of Montreal.

6.—Submitted a communication from Mr. Charles Lancôt, Assistant Attorney General, in connection with the claims of the Provincial Government for the maintenance of the children in the reformatory and industrial schools and of insane in the asylums.